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       ≪第 2483回  例会記録  2013年 5月 30日≫         

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数 35 名 出席率 71.43% 前回修正出席率 86.00％ 

ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰｶｰ 牛尾洋人氏（デフビーチバレー日本代表監督） ﾒｰｸｱｯﾌﾟ：臼井・三宅・松井・鈴木安 

 

 

とうとう私の年度も最後の

月になりました。短いようでと

ても長い一年です。特に会報を

毎週発行することは、会報委員

会の皆様はもちろんですが、事

務局の清水さんの御苦労は、よ

くわかります。私は１年間、出

来るときは、９時に逗子ロータ

リークラブの事務所に行き、印

刷の前に清水さんと数字や文章に間違いはないか、確

認してから印刷して、半分に織り込む作業をしてきま

した。私が居なくても、もちろん、清水さんは事務局

として、何があっても間に合わせる、御努力をしてく

れました。この場を借りまして清水さんには心より感

謝申し上げます。 

私はロータリーの地区に行き、D2780、D2590、

D2620 の各クラブへ新世代関係で卓話に行ったり、御

礼やお願いに行きますが、なかなかそこまで出来る人

は聞いたことがありません。皆様がどう思われるかは

わかりませんが、私の年度は私の力不足もありますが、

だいぶ御苦労をおかけしました。いや、事務局だけで

はないですよ。三役、副会長、幹事にも御苦労をおか

けしました。会員の皆様にも、かなり勝手な事を言っ

ていたように思います。皆様の友情をしみじみと日々

感じております。また、逗子ロータリークラブが好き

になりました。 

来月からは御恩返しと言う意味でも、楽しく石田年

度を盛り上げたいものです。皆様、ありがとう。 

 

・インターアクト地区委員会：6/8 13:00～第一相澤ビル 

・ローターアクト地区協議会：6/9 13:00～鈴の音ホール 

・6 月ロータリーレート 1 ドル 100 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長◆岩瀬浩人 

会長ｴﾚｸﾄ◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆山本三津子 

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆三宅 譲 

会報委員長◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

披露山果樹園 下草刈り・梅もぎ実施 

６月 1 日(土) 8:30～ １ｍも

伸びた雑草を草刈り機３台で刈

り、立派な梅を５キロ以上収穫。 



 

 

 

逗子市制 50 周年のイベントとしてスタートした逗子ビーチバレーボ

ール大会も 9 月で第 10 回目を迎える。規模・参加者・知名度も上が

った継続事業ではあるが、これまでその内容に変化はない。今こそ更

なる進歩の時ではないだろうか。その一案として「日本デフバレーと

の交流試合」を議題として取り上げたい。 

 

 

＊デフバレーボールとは＊ 

聴覚障害者によるバレーボール。球技ルールは一般と

同じだが、選手は声の代わりに手話・読話・手話等の

手段を使って瞬時にコミュニケーションをとり、高度

なコンビバレーを行うスポーツである。 

＊日本代表選手の参加大会 

デフバレー日本代表が出場する国際大会には、デフリ

ンピック・世界選手権・ジャパンデフバレーボールカ

ップ・ジャパンビーチバレーボールカップがある。 

＊理 念＊ 

パラリンピックが広く支援を集める中で、デフリンピ

ックやデフスポーツは認知度が低いマイナー球技で

ある。聴覚障害の為にスポーツ環境等が未整備である

事などから、競技の存在が希薄化しているのが現状。

その様な状況下で聴覚障害の理解を深め、聴者との共

存社会を実現していく事を理念とし、デフリンピック

等の大会で世界一を目指す。またこの活動が、聴覚障

害者・その他の障害者・家族関係者のパワーの根源と

なり目標となると考えている。 

＊課 題＊ 

球技人口が少なく、認知度が低い。運営費用も乏しく、

ろう文化への理解が十分でない。 

その為、各地でスクールや大会を開催したり、ろう学

校への呼びかけも行っている。 

健聴者とのビーチバレー交流や一般大会への出場も

果たし、スポンサー活動、グッズ販売、また聴覚障害

者と健聴者との文化交流も積極的に行うが、現状は選

手の負担も大きく課題解決にはまだまだ道のりが長

い。             （担当：松田）

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計￥ ４８.０００  累計￥２．３６２．６９０   

藤吉君、岩瀬君、大野君、手島君、山口君、市川君、 

橘(武)君、船津君、長野君…牛尾プロ、本日はスピー

チよろしくお願いします。 

湊屋君…社会奉仕フォーラム委員会ご苦労様です。 

菊池君…藤吉さんフォーラム楽しみです。 

石田君…社会奉仕フォーラムビーチバレーよろしく。 

岡本君…10 回目ビーチバレー、活発な意見で盛り上げよう。 

松井君…フォーラムよろしく。昨日は哉吉で飲み過ぎ。 

田中君…ビーチバレー頑張って下さい。 

臼井君…ビーチバレー10 年になりましたか、スゴイ！ 

矢部(光)君…10 年目を迎えたビーチバレー大会、年々盛大

な事業、次年度は｢意義ある業績賞｣を狙え！ 

三宅君…明るい逗子ロータリークラブ社会を作りましょう。 

山本(三)さん…あと 1 ヶ月、気合だ 気合だ。 

桐ケ谷君…出席しました、海狼まで。 

高洲さん…久し振りの例会、元気が基本！やっと元気

になりました健康が基本！ 

渡辺君…磯子カントリーが関東大会のクラブ対抗戦へ神奈

川代表で出場することになり、24 日戸塚カント

リー西で開催されます。頑張ってきます。 

松田君…サッカー日本代表の勝利を願って。 

服部君…逗子スポーツクラブも創立 30 周年となりま

した。ありがとうございます。 

山本(由)君、匂坂君…いよいよ梅雨に入ってしまいました。 

桐田君…いよいよ梅雨に悩まされる日々となりました。 

宝子山君…関東地方梅雨入り宣言！天気も懐も例年

より早く湿っぽくなっています。 

村松君…梅雨入り早く、風強し。今年は猛暑の予報。 

草柳君…梅雨に入ったが、雨余り降らず。異常気象。 

村田君…いやな梅雨そのあとの猛暑、もっといや！ 

寺嶋君…雨も上がり今夜は新会員歓迎会をして頂き。 

鈴木(安)君…最初は沈没船かと思ったが最後は順風万

帆帰港地に帰れそう、良かったね。 

 

社会奉仕 藤吉委員長 日本代表監督牛尾洋人氏 

デフビーチバレー日本代表監督の牛尾洋人氏に詳細を聞いた。 


